



000161428

4451

1908

1926

1932

P. CQ

1979

EL MERCURIO — Jueves 2 de Junio de 1988

Actualidad Cultural

Presentado "El Niño y la Tecnología: Mensajes para el Siglo XXI"



"El niño y la tecnología: mensajes para el siglo XXI", de los académicos Héctor Croxatto, Fernando Monckeberg, Igor Saavedra y Juan de Dios Vial Larrain, fue presentado por Editorial Andrés Bello.

En esta obra se entregan importantes observaciones sobre la enseñanza, la ciencia, la tecnología y, en forma especial, sobre la televisión como medio para motivar en los niños un acercamiento a estas disciplinas.

Porque "hay que innovar en la enseñanza secundaria en forma categórica", expresa Igor Saavedra. Y la "gran diferencia entre desarrollo y subdesarrollo tiene relación con el conocimiento", agrega el doctor Fernando Monckeberg.

"Se conocen de la ciencia sólo los beneficios, pero se desconoce la realidad profunda del proceso, y esto es responsabilidad de la educación", plantea Héctor Croxatto.

"Un sistema educativo debe crear la necesidad y el deseo de saber, cultivar la admiración...", sugiere el filósofo y rector de la Universidad de Chile, Juan de Dios Vial Larrain.

En este volumen se entregan además los resultados de una encuesta efectuada a 500 niños entre ocho a 18 años, sobre sus preferencias en lectura y televisión.

Postergada Recepción de Obras para "Premio Literario Cámara del Libro"

Con el fin de permitir la mayor participación de autores nacionales en el concurso literario organizado por la Cámara Chilena del Libro, el directorio de esta asociación acordó postergar la recepción de obras, cuyo plazo vencía el 15 de julio, hasta el 31 de marzo del próximo año.

Trascendió que otro de los motivos fue también las escasas obras recibidas hasta la fecha. No obstante, la importancia de este concurso.

Pues el Premio Literario Cámara Chilena del Libro es el más importante en categoría novela, y asciende a 400 mil pesos. Además, están las categorías de cuento y cuento infantil, con un premio de 100 mil pesos para el ganador de cada una.

En cuanto a sus bases, podrán participar en este concurso todos los escritores chilenos. Se admitirá un trabajo por concursante en cada categoría. El tema es libre.

Habrá un premio al ganador en cada categoría, pero, además, el jurado seleccionará los 10 mejores cuentos y las tres novelas finalistas.

El jurado estará integrado por tres personalidades de las letras de nuestro país (aún no especificadas), además del presidente de la Cámara del Libro y un director de esta asociación.

Para mayores informaciones y antecedentes, dirigirse a la Cámara Chilena del Libro.

Presentado "El niño y la tecnología, mensajes para el siglo XXI" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentado "El niño y la tecnología, mensajes para el siglo XXI" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)